

TESIS
PENYELESAIAN PEMBIAYAAN MURABAHAH PRODUKTIF BAGI
KARYAWAN MEDIFARMA PADA BANK SYARIAH MANDIRI
CABANG DEPOK CIMANGGIS

*Diajukan Guna Memenuhi Sebagian Persyaratan
Untuk Mendapatkan Gelar Magister Kenotariatan*

Oleh :

RABBIATUL SOVIA ANNISA

1720122013



Pembimbing :

Prof. Dr YAswirman,M.A

Dr. Muhammad Hasbi, S.H., M.H

PROGRAM MAGISTER KENOTARIATAN

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2020

**PENYELESAIAN PEMBIAYAAN MURABAHAH PRODUKTIF BAGI
KARYAWAN MEDIFARMA PADA BANK SYARIAH MANDIRI
CABANG DEPOK CIMANGGIS**

(Rabbiatul Sovia Annisa, 1720122013, Program Magister Kenotariatan Fakultas
Hukum Universitas Andalas, 2020, 105 Halaman)

ABSTRAK

Bank Syariah Mandiri merupakan lembaga keuangan yang bergerak dibidang penghimpun dana dan penyaluran dana kepada masyarakat. Salah satu produk penyaluran dana yang paling sering digunakan dalam transaksi pembiayaan pada bank syariah mandiri cabang depok cimanggis yaitu akad murabahah. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu 1) Bagaimana prosedur pembiayaan murabahah produktif pada Bank Syariah Mandiri cabang Depok Cimanggis?, 2) Bagaimana bentuk penyelesaian pembiayaan murabahah produktif bagi karyawan medifarma Pada Bank Syariah Mandiri cabang Depok Cimanggis?, 3) Bagaimana perlindungan hukum yang dilakukan terhadap Bank Syariah Mandiri cabang Depok Cimanggis ?. Adapun teori yang digunakan yaitu teori kepastian hukum, teori perlindungan hukum, teori penyelesaian sengketa. Metode pengumpulan data yang dilakukan dengan cara studi pustaka, wawancara dan studi dokumen. Data penelitian yang dikumpulkan melalui studi kepustakaan untuk memperoleh data primer dan studi lapangan dengan mengumpulkan data langsung dari responden dari hasil wawancara untuk memperoleh data primer. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Pelaksanaan pembiayaan murabahah pada bank syariah mandiri cabang depok cimanggis sudah dilaksanakan sesuai dengan standar operasional yang berlaku pada bank tersebut, 2) Bentuk penyelesaian pembiayaan murabahah produktif pada bank syariah mandiri cabang depok cimanggis yaitu dengan lebih mengutamakan penyelesaian secara musyawarah dengan cara restrukturisasi untuk meminimalkan resiko kerugian yang mengakibatkan terganggunya stabilitas perbankan,3) Perlindungan terhadap Bank Syariah Mandiri Depok Cimanggis yaitu dengan adanya jaminan dari nasabah guna memberikan penjamin pelunasan hutang.

Kata Kunci : Penyelesaian Sengketa, Pembiayaan Murabahah, Bank Syariah Mandiri